



COMUNICADO DE PRENSA

DGC/079/2021

Dirección General de Comunicación

Ciudad de México, a 26 de marzo de 2021.

CNDH acompañó a migrantes que pidieron asilo en Estados Unidos

<<Con el apoyo de la OIM y el INM, se brindó auxilio a 32 personas extranjeras

Personal de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), realizó el pasado 24 de marzo, el acompañamiento de 32 personas extranjeras pertenecientes al Protocolo de Protección a Migrantes ("MPP", por sus siglas en inglés), durante su traslado de Ciudad Juárez, Chihuahua, al Paso, Texas, Estados Unidos, para que continúen con su trámite de asilo en ese país.

Este Organismo Nacional reconoce el trabajo de coordinación realizado por la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), así como el esfuerzo del Instituto Nacional de Migración (INM), a través del Grupo Beta que estuvo presente en este acompañamiento, para brindar el auxilio migratorio del caso.

La CNDH se mantendrá vigilante y abierta a los trabajos interinstitucionales que sean necesarios, por el respeto y protección de los derechos humanos de todas y todos, especialmente por los grupos vulnerables como las personas en contexto de migración internacional.

¡Defendemos al Pueblo!
